

## Erfolg beim Schach

Geschrieben von: Andre Fritz

Donnerstag, den 26. Januar 2017 um 21:37 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 17. März 2017 um 07:47 Uhr

---

Am 26. Januar 2017 konnte unsere Schach-Mannschaft beim 31. Ostfriesischen Schulschach-Turnier in Aurich erneut einen Podestplatz erreichen. Das Team unter der Leitung von Herrn Fritz sicherte sich in der Wettkampfgruppe I (Jahrgang 1996 oder jünger) in 5 spannenden Runden einen Podestplatz. Unter den 6 Mannschaften gelang es uns den dritten Platz vor der IGS Moormerland und den Mannschaften des Internatsgymnasium Essens zu erreichen. Gruppensieger wurde die befreundete Mannschaft des TGG Leer.



v. l. Désirée Middendorf, Marcel Göwert, Moritz Dirks, Ivo Henkys